

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD

1286 Orden SSI/78/2018, de 22 de enero, por la que se nombran miembros del Consejo de Dirección de la Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 9 del Real Decreto 19/2014, de 17 de enero, por el que se refunden los organismos autónomos Instituto Nacional de Consumo y Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición en un nuevo organismo denominado Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición y se aprueba su estatuto, se procede a la renovación del Consejo de Dirección por el transcurso del periodo legal de cuatro años de mandato establecido en el mismo.

Una vez efectuadas las propuestas correspondientes por los órganos y por las entidades a los que se refiere el mencionado artículo 9, vengo a nombrar como miembros del Consejo de Dirección de la Agencia Española de Consumo, Seguridad Alimentaria y Nutrición, a las personas que a continuación se relacionan:

Don Valentín Almansa de Lara como Vicepresidente Primero, a propuesta del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Doña Elena Andradas Aragonés, como Vicepresidenta Segunda, a propuesta del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Don Fernando Carreras Vaquer, como vocal, a propuesta del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Doña Cristina Clemente Martínez, como vocal, a propuesta del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Don Pablo Hernández-Coronado Quintero como vocal, a propuesta del Ministerio de Fomento.

Don Manuel Cuenca-Estrella Sinde como vocal, a propuesta del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

Doña María Luisa Real González como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegida de entre sus miembros por el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud.

Don Rodrigo Sánchez Haro como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegido de entre sus miembros por la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural.

Doña Engracia Hidalgo Tena como vocal, en representación de las Comunidades Autónomas, elegida de entre sus miembros por la Conferencia Sectorial de Consumo.

Don Juan Ávila Francés como vocal, en representación de la Federación Española de Municipios y Provincias, designado por la asociación más representativa de los municipios y provincias españoles.

Don Fernando Moner Romero, como vocal, en representación del Consejo de Consumidores y Usuarios.

Don José Ramón Lozano Petit, como vocal, en representación del Consejo de Consumidores y Usuarios.

Como vocales *pro tempore*, en representación de las organizaciones económicas más representativas de los sectores agroalimentarios de producción, transformación, distribución y restauración; así como de los sectores industriales de producción, distribución, comercialización de productos y prestación de servicios de interés general:

Don Pedro Barato Triguero, (ASAJA).
Don Mauricio García de Quevedo, (FIAB).
Don Ignacio García Magarzo, (ASEDAS).
Don José M.^a Pozancos Gómez-Escolar (FEPEX).
Don Emilio Gallego Zuazo, (FEHER).
Don Javier Millán-Astray Romero (ANGED).
Don Alfonso Caro Santa Cruz, (AEB).
Doña Amalia Pelegrín Martínez-Canales, (AMETIC).

Madrid, 22 de enero de 2018.–La Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad,
Dolors Montserrat Montserrat.